

SENADOR Y EXMINISTRO

PS echa a correr a Insulza como reemplazo de Fernández en Defensa

Era una idea que ya rondó en el PS a inicios de año, cuando La Moneda evaluó un cambio de gabinete en el cual podrían salir antes algunas figuras que fuesen a competir al Congreso, y que reflató estas semanas, previo al ajuste que habrá luego de las municipales: que fuese el senador PS José Miguel Insulza quien reemplazase a Maya Fernández en Defensa, si es que esta decidía salir a una senatorial en Valparaíso o la diputación de Ñuñoa. Desde antes que estallara el caso Monsalve, su nombre era promovido por la directiva del PS, corroboran desde la mesa de Paulina Vodanovic. Aún no hay señales de La Moneda al



respecto, pero en el oficialismo creen que su experiencia podría servir de apoyo al Presidente Boric en tareas políticas y de seguridad.

¿Y qué ha dicho el senador? A ratos dice que va a la reelección por Arica —donde podría tener que competir con el hoy candidato presidencial liberal Vlado Mirosevic— y en otros momentos se ha abierto a la propuesta, aseguran 2 cercanos: considerando que un nuevo período partiría con 82 años y terminaría con 90, llegar a Defensa le permitiría poner un “broche final” a su dilatada carrera política, con pasos por Interior, Cancillería y Segpres.

Su figura acomoda en el PS, no genera mayores anticuerpos, y tiene mejor recepción que otro socialista en carrera: el subsecretario de Defensa Ricardo Montero, quien de todos modos cuenta también con apoyo de algunos liderazgos PS, además de su cercanía con la ministra Carolina Tohá y el Presidente Boric. De hecho, aseguran personeros del ministerio, Montero intentó desde su llegada a la subsecretaría “actuar como ministro” y tomarse temas como satélites e internacionales, y cercanos reconocen sus ganas. Ello, junto con roces con otros socialistas y que no ha sido parte de la orgánica interna, ha gatillado un reclamo: “No parece socialista, es un frente-amplista en comisión de servicio en el PS”, se repite en el partido.